

Sparkasse baut moderne Filiale in Heskem-Mölln und stärkt damit ihre Präsenz in der Fläche.

Die Sparkasse Marburg-Biedenkopf baut im interkommunalen Gewerbegebiet in Heskem-Mölln eine neue, moderne Filiale für ihre Kundinnen und Kunden in der Sonnenscheingemeinde Ebsdorfergrund. Die Entwicklung dieses Gewerbegebietes ist einmalig in Hessen, weil sich die drei Kommunen Universitätsstadt Marburg, Gemeinde Ebsdorfergrund und Stadt Staufenberg dafür zusammengetan haben, statt jeweils ein eigenes Gewerbegebiet zu entwickeln. Ziel ist, so Ebsdorfergrunds Bürgermeister Andreas Schulz, „Arbeitsplätze in der Region zu schaffen und die ökonomische und ökologische Lebensqualität der Menschen in der Region zu fördern“.

„Diesem Anspruch wird die neue Filiale in Heskem gerecht werden“, so Sparkassen-Vorstandsvorsitzender Andreas Bartsch beim Spatenstich. „Zum einen liegt die neue Filiale ideal in der Mitte des Ebsdorfergrunds und ist aus jeder Richtung schnell zu erreichen, zum anderen spielen beim Neubau ökologische Aspekte eine wichtige Rolle“. „In der neuen Filiale bieten wir den Kunden individuelle und umfassende Beratung und unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern moderne und angenehme Arbeitsplätze“ ergänzt Vorstand Jochen Schönleber.

Die Filiale wird energetisch nach neuesten Gesichtspunkten gebaut und mit einer Solaranlage zur Stromerzeugung ausgerüstet. Auch eine E-Tankstelle wird zum Angebot gehören. Das 230 m² große Obergeschoss der zweigeschossigen Geschäftsstelle steht zur Vermietung an gewerbliche Nutzer zur Verfügung

„Die Fertigstellung ist für das erste Quartal 2022 geplant“, so der für den Bau verantwortliche Vorstand Harald Schick und „wir werden ungefähr 2,5 Millionen Euro investieren“.



Sparkasse Marburg-Biedenkopf

Michael Frantz
Pressesprecher

Telefon 06421 206-1510
Telefax 06421 206998-366
Michael.frantz@skmb.de

23.04.2021

Landrätin Kirsten Fründt als aktuell stellvertretende Vorsitzende des Verwaltungsrates der Sparkasse verwies darauf, dass die Sparkasse weiterhin in der Fläche präsent bleibe. Wenn es künftig statt zwei kleinerer Filialen eine moderne bestens gelegene Geschäftsstelle im Ebsdorfergrund gebe, sei die Sparkasse für die Zukunft gut aufgestellt.



Perspektive der neuen Filiale in Heskem. Foto: Sparkasse



v. l. n. r.: Jochen Schönleber (Sparkasse, Vorstandsmitglied), Kirsten Fründt (Landrätin und stv. Verwaltungsratsvorsitzende Sparkasse), Harald Schick (Sparkasse, Vorstandsmitglied), Andreas Bartsch (Sparkasse, Vorstandsvorsitzender), Andreas Schulz (Bürgermeister Gemeinde Ebsdorfergrund). Foto: Sparkasse